

Bericht Zentralvorstandssitzung 5_2022

Der Zentralvorstand traf sich zur ersten Sitzung nach den Sommerferien in Zürich. Als Gast nahm Daniel Pasche, der neue Zentralkassier ab 2023 an der Sitzung teil, ZP Roland Schwager begrüsste ihn herzlich. Zentralkassier Egon Minikus hatte vor den Sommerferien den Sektionskassieren eine Anleitung für die neuen QR-Rechnungen gesandt und ZP Roland Schwager hat für die nächste DV genügend Kopfhörer für die Übersetzungen reserviert. Diese beiden Pendenzen sind somit erledigt.

ZP Roland Schwager überbrachte uns die traurige Mitteilung, dass Pierre Ackermann und René Guignet verstorben sind. Wir werden beide Kollegen als liebe und lebensfrohe Freunde in Erinnerung behalten. Leider hat auch unser DV-Präsident Jean-Michel Gendre aus gesundheitlichen Gründen seinen sofortigen Rücktritt bekannt gegeben. Somit werden wir an der nächsten DV einen neuen Präsidenten wählen müssen. Die gute Versammlungsleitung an der DV in Brig wurde Jean-Michel verdankt und der Zentralvorstand wünscht ihm alles Gute. Das Budget 2023 wird ZK Egon Minikus mit Daniel Pasche erarbeiten. Die DV-Unterlagen werden dann Ende September versandt. Die Zimmer im Löwenberg für die DV sind bestellt. Die Delegierten werden in den Genuss eines Referats kommen über die Altersvorsorge «BVG-Mischindex – eine neue Form der Zweiten Säule».

Am 25. September stimmen wir über die «AHV21» ab. Der Zentralvorstand bittet unsere Mitglieder, an der Urne diese Reform zu bodigen. Eine GfS-Umfrage sagt eine knappes Ergebnis vor. Ebenfalls unterstützt werden sollte die Volksinitative «AHV stärken statt Rentenalter erhöhen». Dabei geht es um die Gewinnausschüttung der Nationalbankgewinne in die AHV-Kasse. In der Werbekommission SEV haben ZP Roland Schwager und Hans Heule dargelegt, dass unsere Werbung eine gute Mitgliederbetreuung bedeutet. Wichtig ist, dass wir die Mitglieder nicht beim Übertritt in die Pension verlieren. Da können auch die aktiven Sektionen mithelfen und die Mitglieder auf den PV hinweisen. Die Aktivitäten in den Sektionen nehmen weiter zu und die Mitglieder nehmen vermehrt an Ausflügen und Versammlungen teil. Unsere Homepage ist immer aktuell, Informationen, Hinweise zu den Aktivtäten sowie Berichte sind aut zu finden. Um auch die Jungpensionierten für die Aktivitäten zu animieren, schlägt Alex Bringolf vor, in anderen Verbänden zu schauen, wie sie es machen. Der Zentralvorstand wird dazu Ideen suchen. Im Tessin findet ein Bericht Anklang, der aufzeigt, warum aktive Mitglieder dem PV beitreten sollte. Alex Bringolf, ZS



ZV PV tagt in Zürich am 30.8.22 Giuseppe Meienberg Daniel Pasche, neuer ZK 2023 Egon Minikus, ZK Jean-Pierre Genevay Roland Schwager, ZP